

Madre intentaría sacar a niña desaparecida del país: las vieron en Arica

Hace más de una semana Eugenio Morales busca a su hija, quien fue llevada por su expareja. Supuesto Tren de Aragua lo llamó por rescate.

Mirian Mondaca Herrera
 mirianmondaca@estrellavalpo.d

Incansable ha sido la búsqueda que ya se extiende por más de una semana y que lleva adelante Eugenio Morales Sarmiento, luego que la tarde del pasado domingo 10 de noviembre la madre de su hija de cinco años, Elizabeth no la regresó a su hogar en el sector céntrico de Valparaíso, como habían acordado.

Cabe señalar que la progenitora de la menor - Joselis Faneite Mindiola, ciudadana venezolana que vive de manera irregular en Chile- entregó el cuidado personal de la infante al padre tras una mediación efectuada en agosto de 2022 en el Juzgado de Familia de Quilpué.

Las diligencias para encontrar a la niña están siendo coordinadas por la Fiscalía Local de Valparaíso y encabezadas por la Brigada de Homicidios (BH) de la PDI. Esto, tras dos denuncias por presunta desgracia.

Según detalló el fiscal jefe de Valparaíso, Elizar-

do Tapia, "el día 13 de noviembre se recibió en la Fiscalía local de Valparaíso una denuncia por la presunta desgracia que podría afectar a una menor de cinco años de edad. Esta denuncia la efectuó el padre de la menor (...)". Antes, Eugenio Morales también presentó una denuncia en Carabineros. Aquel día miércoles se despachó la orden de investigar a la BH.

Sin embargo, pese a las diligencias desarrolladas por la policía civil, el padre de la niña y su familia no se han quedado con los brazos cruzados y han efectuado averiguaciones por su cuenta. De esa forma, pudieron conocer que la madre compró pasajes para ella y la menor en el Terminal Rodoviario de Valparaíso a la empresa Cormar Bus el jueves 7, es decir, el día anterior a la jornada en la cual el padre debía entregarle a la infante para pasar con ella el fin de semana.

"La salida de ese bus fue el día 9 de noviembre a las 08:30 de la mañana con destino a Iquique (...) Ella



JOSELIS FANEITE Y SU HIA CHILENA, ELIZABETH, FUERON VISTAS EN UNA PLAZA DE ARICA.

dejó un número de pasaporte para poder registrarlo con su número de teléfono y coincidía con el rut venezolano. Ahí la PDI confirmó eso", dijo el pa-

dre de la niña. Ahora, se están haciendo diligencias para acceder a las imágenes de las cámaras de seguridad del lugar y el itinerario de aquel vehículo de



FOTO MÁS RECIENTE. NIÑA TIENE RASGUÑOS POR CAÍDA JUGANDO.

FALSO LLAMADO DEL TREN DE ARAGUA

Más habitual de lo que se desearía es el aprovechamiento que sujetos inescrupulosos pretenden conseguir en casos como este. Y es que un hombre llamó telefónicamente y envió mensajes a Eugenio para solicitarle dinero a cambio de información sobre su hija y para, supuestamente, rescatarla de un secuestro. "Me mandaron un audio que supuestamente era mi hija, pero no era, porque yo reconozco su voz", dijo. Ese antecedente también fue entregado a la PDI.

transporte de pasajeros.

El antecedente de la compra de los pasajes se suma a un mensaje que Eugenio recibió en su WhatsApp durante la madrugada de ayer, en el cual un hombre de Arica le informó que junto a su esposa vio a Joselis con la niña en la conocida plaza Gabriela Mistral de esa ciudad.

A aquellas personas les llamó la atención que ambas portaban una enorme maleta negra. Con esto, los temores de que Joselis saque a la niña del país de manera irregular de Chile se incrementaron.

Al igual que esa información, Morales reenvió a la PDI otro dato que llegó a su teléfono ayer, ya que

desde un número venezolano un hombre que indicó ser taxista en aquel país le dijo que había encontrado la cédula de identidad de la mujer y un pasaporte de la menor. No obstante, aquel antecedente está siendo indagado por la policía civil, ya que "podría ser engañoso", sostiene el hombre.

De hecho, no es la primera vez durante estos días de búsqueda que reciben mensajes con información que finalmente resultó ser falsa. Hasta el cierre de esta edición, continuaban en desarrollo las diligencias y el encargo internacional a través de Interpol de la PDI para hallar a la niña y su madre. ☹